



Il a plu au Seigneur de rappeler à Lui  
l'âme de son fidèle serviteur

**Monsieur Jules BOURDIAU**

né à Spiennes le 29 Décembre 1875, décédé  
inopinément à Saint-Symphorien  
le 13 Octobre 1949

---

Veillez et priez, car vous ne savez ni  
l'heure, ni le moment.

Et ce qu'ici-bas on nomme la Fin, n'est  
que le Commencement.

Puisse cette mort illuminée par la Foi,  
nous servir de consolation et d'exemple.

Faisons-nous une amitié éternelle au  
milieu de ce monde, où il ne reste rien de  
durable.

(Lacordaire)

C'est une sainte et salutaire pensée que  
de prier pour les morts.